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Kita Stadtelternbeirat, Vorsitzende Corinna Arndt 
 

An den/die 
Magistrat der Stadt Rüsselsheim am Main, 
Stadtverordneten der Stadt Rüsselsheim am Main, 
Damen  und Herren der Presse, 
 

Rüsselsheim, 14.03.2022  
 
 
Kommentierung des Kita- Stadtelternbeirats  
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren des Magistrats und der Stadtverwaltung, 
sehr geehrte Stadtverordnete der Stadt Rüsselsheim am Main, 
sehr geehrte Pressevertreter*innen,  
 

bezüglich der Magistratsvorlagen: 

- Planung und Versorgung mit Betreuungsplätzen für drei bis sechsjährige 

 Kinder (DS 164/21-26), 

- Planung und Versorgung mit Betreuungsplätzen für unter dreijährige  

Kinder (DS 165/21-26), 

- Planung und Versorgung mit Betreuungsplätzen für Grundschulkinder 

 (DS 166/21-26), 

welche in der nächsten Runde der Stadtverordnetenversammlung beraten und 
beschlossen werden sollen, nimmt der Kita – Stadtelternbeirat wie folgt Stellung: 
 
Durch den Rechtsanspruch auf einen Betreuungsplatz war und ist die Stadt 

Rüsselsheim am Main gezwungen ihr Angebot an Betreuungsplätzen weiter 

kontinuierlich und zügig auszubauen. Der Verpflichtung den Rechtsanspruch zu 

erfüllen, kommt die Stadt Rüsselsheim nach wie vor nicht vollumfänglich nach, 

bereits beschlossene Ausbaumaßnahmen werden nicht (siehe Kita Böcklinstraße) 

oder zeitverzögert umgesetzt. Daher ist es notwendig den  
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Ausbau der Kita Landschaft weiter voranzutreiben um endlich allen Kindern in 

Rüsselsheim einen entsprechenden Platz anbieten zu können. 

Wir begrüßen den Ausbau verschiedener Trägerangebote für die Kinderbetreuung in 

Rüsselsheim. Die Vielfalt der Angebote ist eine Bereicherung für die Kita Landschaft. 

Wichtig wäre hierbei darauf zu achten, dass die Qualitätsstandards, wie sie für die 

städtischen Kindertagesstätten gelten, auch bei anderen Trägern gewährleistet 

werden. 

Der Kita Stadtelternbeirat spricht sich deshalb weiter dafür aus, den Ausbau 

weiterhin mit der nötigen Priorität voranzutreiben. Wir sind offen für vielfältige und 

kreative Lösungen, da die Familien dieser Stadt und ihr Betreuungsbedarf ebenso 

vielfältig sind.  

Wir wissen um die schwierige Situation der Standortfindung für neue 

Kindertagesstätten, gleichermaßen wie um die schwierige Situation des defizitären 

Haushaltes der Stadt.  

Die Diskussion um den Ausbau der Kita Böcklinstraße zeigt uns, dass die geplanten 

Maßnahmen aus Anlage 5, der Elternschaft keine Verlässlichkeit geben können, 

daher spricht sich der Kita Stadtelternbeirat dringend dafür aus erneut in einer 

Interfraktionellen Arbeitsgruppe die Standorte der in Frage kommende Standorte zu 

prüfen und den Sachstand zu erörtern, so dass zukünftig eine verlässliche Planung 

(und Beschlussfassung) danach ausgerichtet werden kann. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Corinna Arndt         
(1 Vorsitzende)          




